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Ce document est facile à lire. 

Il explique la nouvelle campagne d’Autisme-Europe.  

Il explique comment vous pouvez soutenir la campagne. 

 

Chaque année, Autisme-Europe crée une campagne. 

La compagne marque la Journée mondiale de 

sensibilisation à l’autisme. 

Chaque année la campagne porte un titre différent. 

Cette année, son titre sera « Ensemble, brisons les 

barrières pour l’autisme ». 

 

Autisme-Europe est une organisation internationale. 

Nous représentons les personnes autistes en Europe. 

Nous communiquons avec les personnes qui créent des 

lois en Europe. 

Nous leur faisons comprendre les besoins des 

personnes autistes. 

 

Introduction 
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Dans ce document nous expliquons ce que signifie la 

Journée mondiale de sensibilisation à l’autisme.  

 

Nous expliquons ce que nous faisons à cette date.  

 

Nous expliquons comment vous pouvez nous aider. 

 

Nous expliquons comment vous pouvez partager votre 

propre message. 
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Chaque année, Autisme-Europe marque la Journée 

mondiale de sensibilisation à l’autisme. 

 

C’est le 2 avril.  

 

A cette date, nous expliquons l’autisme au grand public.  

Nous expliquons comment l’autisme peut parfois rendre 

la vie difficile.  

 

Mais nous expliquons aussi les bonnes choses dont les 

personnes autistes sont capables. 

 

Nous voulons une société plus accessible pour tous.  

 
 
 
 
 

Qu’est-ce que la Journée mondiale de 

sensibilisation à l’autisme ? 
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Chaque année Autisme-Europe crée une campagne 

pour cette journée. 

Une campagne est une série d’activités pour faire 

apprendre de nouvelles choses. 

Nous apprenons de nouvelles choses sur l’autisme au 

grand public. 

 

Cette année le titre de notre campagne sera 

« Ensemble, brisons les barrières pour l’autisme ». 

Une « barrière » est quelque chose qui nous empêche 

de faire comme les autres.  

 

Le mot « accessible » signifie quelque chose à quoi on 

peut accéder.   

Nous voulons expliquer quelles sont les barrières pour 

des personnes autistes. 

Les gens comprendront mieux pourquoi cela peut être 

difficile d’être autiste. 

La campagne d’Autisme-Europe 
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Nous parlerons aussi aux personnes qui créent des lois 

en Europe. 

Nous leurs ferons comprendre comment nous pouvons 

éliminer ces barrières. 

Nous voulons l’accessibilité pour les personnes autistes.  
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Vous pouvez nous aider à partager ce message 

 

Vous pouvez écrire sur une feuille de 

papier une barrière que vous avez. 

 

Ensuite, complétez la phrase avec un mot ou une 

description de votre barrière. 

 

Voici un exemple :  

 

 

 

 

Vous pouvez prendre une photo ou 

une vidéo de vous tenant votre feuille 

de papier. 

Ma barrière à l’accessibilité, c’est 

ne pas avoir de soutien pour trouver 

du travail. 

Comment participer à la campagne  

avant le 2 avril 2017 
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Si vous le souhaitez, publiez votre photo 

ou vidéo sur Facebook ou Twitter. 

  

 

Tapez #AutismDay2017 à côte de votre publication. 

Comme ça, nous pourrons la trouver plus facilement. 

 

 

 

 

 

 

Vous pouvez faire une deuxième photo ou vidéo. 

Tenez la même feuille de papier. 

Par exemple : 

 

 

 

 

Comment participer à la campagne à 

partir du 2 avril 2017 

Ma barrière à l’accessibilité, c’est 

ne pas avoir de soutien pour trouver 

du travail. 
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Cette fois vous devez déchirer le papier. 

 

 

 

 

C’est pour montrer que vous brisez votre barrière. 

 

Si vous préférez, vous pouvez simplement imprimer 

cette image: https://goo.gl/ePbqf0 

 

Vous pouvez vous prendre en photo 

tenant cette image. 

 

C’est une façon de montrer votre soutien. 

Cela montre que vous voulez moins de barrières pour 

les personnes autistes. 

 

 

https://goo.gl/ePbqf0
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Vous n’êtes pas obligé(e) de faire toutes ces activités. 

 

Vous pouvez choisir celle que vous préférez. 

 

Si vous n’utilisez pas Facebook ou Twitter, ce n’est pas 

grave. 

 

Vous pouvez nous envoyer vos photos par mail. 

 

L’adresse e-mail est : 

communication@autismeurope.org 

 

Merci de votre soutien ! 

mailto:communication@autismeurope.org

